

Karin Giacomuzzi
Leiterin Information
Kernkraftwerk Leibstadt

Telefon: +41 (0)56 267 72 38
Fax: +41 (0)56 267 71 00
medien@kkl.ch
www.kkl.ch

Medienmitteilung

Kernkraftwerk Leibstadt AG

Höchste Stromproduktion seit der Inbetriebnahme 1984 erzielt

2013 erreichte das Kernkraftwerk Leibstadt dank einer ausgezeichneten Verfügbarkeit der Anlage von über 92% und auch dank diversen Massnahmen zur Effizienzsteigerung die höchste Stromproduktion in der Geschichte des Kraftwerks.

Das Kernkraftwerk Leibstadt blickt auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurück. Die zahlreichen Massnahmen, welche in jüngster Vergangenheit zur Effizienzsteigerung durchgeführt wurden, zeigten Wirkung. Insgesamt produzierte das Werk im letzten Jahr 9'692 GWh Strom. Damit konnte die Rekordmarke von 2011 (9'481 GWh) nochmals überboten werden. Seit dem 1. Januar 2013 beträgt die Brutto-Nennleistung des KKL 1275 MW.

Die Revision im vergangenen Jahr dauerte insgesamt 25 Tage, dabei wurden in erster Linie routinemässige Instandhaltungsarbeiten durchgeführt und 120 der 648 Brennelemente gewechselt.